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“Esta reunión se ciñe en el mecanismo dentro de alianza estratégica del acuerdo comercial que 

tenemos desde el Nafta de 1994 y ahora con el T-MEC; siempre se dan estas cumbres y se rotan entre 

Washington, Ciudad de México y Ottawa. Bueno, primero pues qué bueno que se realizó la Cumbre, 

esa la buena noticia, independientemente de los temas que tenemos que aclarar, que resolver y que 

librar. El hecho de que se haya realizado la Cumbre y que se mantenga la línea de comunicación ya es 

algo que debemos de agradecer, en términos de la continuidad de esta relación”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1ruILCRg6f_3x-MWMW2EHWLMjIJGirIbW/view 
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